

Les djihadistes de l'État Islamique se replient dans le nord de l'Irak



Bagdad, 20 octobre (RHC-DPA-EFE) Les djihadistes de l'État Islamique se sont retirés de la province irakienne de Saladino, au nord de Bagdad.

Les dernières informations des autorités militaires font état de l'abandon d'importantes positions par les forces islamistes à proximité de Tikrit, suite aux intenses bombardements de la coalition internationale. Les djihadistes se sont repliés dans la province de Ninive.

Les autorités militaires précisent que l'armée irakienne progresse très lentement dans la région, en raison des nombreuses mines placées par les djihadistes de l'État Islamique lors de leur repli. Les autorités de Saladino ont indiqué que 30 bombes ont été désamorçées dans la journée d'hier.

De son côté, le Pape François a exprimé aujourd'hui son inquiétude concernant les violences commises par l'État Islamique contre les communautés chrétiennes d'Irak et de Syrie. Le souverain pontife a déclaré qu'il s'agit d'un terrorisme aux dimensions inimaginables et a demandé à la communauté internationale d'agir en conséquence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36953-les-djihadistes-de-letat-islamique-se-replient-dans-le-nord-de-lirak>



Radio Habana Cuba